

Extrait du Géologie et géo-tourisme

<http://jfmoyen.free.fr>

Architecture à Saint-Etienne

- Photos touristiques - France -

Date de mise en ligne : vendredi 16 juillet 2010

Description :

Pour les amateurs des années 1900

Géologie et géo-tourisme

Architecture à Saint-Etienne

Bien sûr, il faudrait un certain optimisme, voire une bonne dose d'aveuglement, pour qualifier Saint-Etienne de "grande ville d'architecture". Pour autant, la bourgeoisie stéphanoise du début du XXe a su faire construire quelques bâtiments qui méritent le coup d'oeil ; et pour peu qu'on ne considère pas tout ce qui est plus récent que 1750 comme du style moderne sans intérêt, on peut en levant les yeux apprécier quelques jolis exemples de styles allant des années 1880 à 1930...